

Geschäftsstelle Kommunale Freie Wähler Lahr e.V.
c/o Annerose Deusch, Pflugstraße 14, 77933 Lahr-Langenwinkel



Martina Enneking
Hugsweierer Kirchstraße 27
77933 Lahr-Hugsweier

Telefon: 07821 52503
E-Mail: enneking.lahr@t-online.de

Liebe Mitglieder und Freunde der Kommunalen Freien Wähler Lahr,

die Kommunalen Freien Wähler dürfen auf ein sehr erfolgreiches Wahljahr 2024 zurückblicken. Die herausragenden Wahlerfolge bei den Ortschaftsrats-, Gemeinderats- und Kreistagswahlen haben uns in unserer Arbeit bestätigt. Mit Nicole Baur konnten wir neben Annerose Deusch eine zweite Frau als Ortsvorsteherin stellen. Diese Erfolge sind sicher kein Zufallsprodukt, sondern das Ergebnis einer jahrzehntelangen sachlichen kommunalpolitischen Arbeit in allen Gremien und einer eng verwurzelten Verbindung zu unserer Bevölkerung. Ein Ergebnis, das uns einerseits ermuntert mutig nach vorne zu schauen, aber uns andererseits eine große Verantwortung überträgt, der wir in vollem Umfang gerecht werden wollen.

Diese eindeutige Bestätigung durch die Lahrer Bevölkerung lässt uns selbstbewusst die wichtigen anstehenden Aufgaben der kommenden Zeit angehen.

Dies hat sich bereits bei den schwierigen Haushaltsberatungen für die Haushalte 2025 der Stadt Lahr und des Ortenaukreises gezeigt. Gerade in einer problematischen Finanzsituation ist Weitsicht und ein nachvollziehbares Handeln gefragt. Nicht zu Ende gedachte „Schnellschüsse“ sind nicht zielführend. Unsere VertreterInnen in den Ortschaftsräten, dem Gemeinderat und dem Kreistag stellen sich diesen Herausforderungen.

Dies wollen die Kommunalen Freien Wähler Lahr im engen Austausch und Schulterschluss mit den Bürgerinnen und Bürgern auch im Neuen Jahr und darüber hinaus fortsetzen.

An ihrem 80. Geburtstag zitierte unser langjährige und geschätzte Stadträtin Traudel Bothor den Vers von R. Tagore

„Ich schlief und träumte,
das Leben sei Freude.
Ich erwachte und sah,
das Leben war Pflicht.
Ich handelte, und siehe
die Pflicht war Freude.“



Viele Kandidatinnen und Kandidaten auf den Listen der KFW Lahr wollten die Verantwortung übernehmen und sich mit ihrem Wissen für die Belange ihres Stadtteiles und ihrer Stadt einsetzen. Denn die Themen Bildung und Erziehung, Klimawandel, Verkehrsplanung, Wirtschaftsförderung, medizinische Versorgung, Sicherheit, Landwirtschaft und ländlicher Raum betreffen uns alle. Wir sind verpflichtet nach Lösungen zu suchen und Demokratie zu leben.

Allen Kandidatinnen und Kandidaten ein herzliches Dankeschön für die gute, konstruktive Zusammenarbeit und das großartige Engagement während des Wahljahres.

Den gewählten Vertreterinnen und Vertretern wünschen wir den Mut neue Wege zu gehen, zu gestalten und viel Freude am kommunalpolitischen Ehrenamt.

- Besuchen sie unsere Homepage freie-waehler-lahr.de und folgen Sie uns auf Instagram.
- Die Fraktionssitzungen finden eine Stunde vor den Gemeinderatssitzungen statt.
- Unter - Stadt Lahr online - Rathaus & Politik – Ratsinformationssystem finden Sie im Internet, die Vorlagen zu den aktuellen Themen des Gemeinderates.
- Die Stadtteile laden zu den Ortschaftsratsitzungen ein.
- Merken Sie sich bitte den Termin der Mitgliederversammlung am 27.03.2025 vor, sowie den 10.04.2025 zum Besuch der Lahrer Feuerwehr. Die Einladungen erfolgen zeitnah.



"Weihnachten ist, wenn wir fröhlich sind."



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien fröhliche Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr 2025

Eberhard Roth und Martina Enneking